

NOROESTE Y Tomateros de Culiacán

TRAEN PARA TÍ EL ÁLBUM Y ESTAMPAS OFICIALES COLECCIONABLES DE TU EQUIPO FAVORITO

COLECCIONALO Y ESTAMPA TU PASIÓN GUINDA

BUSCALO APARTIR DE HOY EN TIENDAS BEIS SHOP ESTAMPAS COLECCIONABLES DE VENTA EN TIENDAS BEIS SHOP TIENDAS OXXO OFICINAS PERIÓDICO NOROESTE

EDICIÓN LIMITADA

\$15 PESOS

NOROESTE 45

ANIVERSARIO

MARTES 4 DE DICIEMBRE DE 2018 CULIACÁN, SINALOA AÑO XLVI NO. 16765 \$15.00 NOROESTE.COM

Se desploma aeronave en pleno fraccionamiento

Cae avioneta en una casa; mueren 4

NOROESTE/REDACCIÓN

Cuatro personas muertas, y una mujer y dos niñas lesionadas, dejó el desplome de una avioneta en una vivienda del Fraccionamiento Rincón Real en Culiacán, tras despegar del Aeropuerto de Culiacán.

El accidente se suscitó a las 16:30 horas. Las cuatro personas que viajaban en la avioneta murieron, las autoridades aún no comparten información sobre ellas; mientras que dos niñas de 3 y 11 años de edad y una mujer de 32 años que habitaban la casa resultaron lesionadas.

Las heridas, que se reportan estables, recibieron atención médica en el Hospital Regional Número 1 del Instituto Mexicano del Seguro Social.

La aeronave era modelo Cessna de ala fija y se presume sufrió una falla mecánica y se precipitó cayendo en una casa del Fraccionamiento Rincón Real. La avioneta se impactó en la parte de enfrente de la vivienda.

Al lugar acudieron Bomberos, Protección Civil, la Policía Municipal así como elementos castrenses quienes acordonaron la zona para no permitir el acceso a los vecinos; además fueron desalojados mientras las autoridades realizaban diligencias en la zona, ya que había riesgo de que la aeronave explotara.

También para evitar otro percance, las autoridades desconectaron los servicios eléctricos mientras realizaban trabajos en el lugar.

Aproximadamente a las 17:00 horas, comenzaron a sustraer el combustible de la avioneta para evitar una explosión y comenzar el rescate de las personas que fallecieron en el accidente.

Los trabajos de rescate duraron cerca de dos horas y media; el primer cuerpo se retiró del lugar por la Semefo a las 18:56 horas. El trabajo de los elementos del Ejército y los Bomberos de Culiacán continuó hasta las 19:33 horas, cuando lograron sacar los cuatro cadáveres de la vivienda.

Allugar acudió el Alcalde Jesús Estrada Ferreiro, quien aseguró que desde el Ayuntamiento ayudarán en lo que se pueda a las niñas y a la mujer adulta que actual-

El accidente se suscitó en el Fraccionamiento Rincón Real; dos niñas y una mujer de la casa resultan lesionadas



Elementos de varias dependencias participaron en el salvamento de las heridas y la recuperación de los cuerpos.



La avioneta se desplomó en una casa del Fraccionamiento Rincón Real.

mente se recuperan en el hospital. "Vamos ahorita a buscar a ver si encontramos un familiar para ver qué ocupan, porque obvio que la casa no pueden utilizarla



La zona de la vivienda fue acordonada para realizar las diligencias.

ahorita, y seguramente ocupan hospedaje, seguramente ocupan ropa, o alimentos y queremos proporcionárselos si es que lo necesitan", compartió.

3

Personas están heridas, entre ellas dos menores de edad.

LOS HECHOS

■ Una aeronave Cessna de ala fija se desplomó sobre una casa del Fraccionamiento Rincón Real

■ Las cuatro personas que venían en la aeronave murieron, de acuerdo con los reportes

■ El accidente se suscitó a las 16:30 horas

■ Una mujer de 32 años y dos niñas de 3 y 11 años, que estaban en la vivienda, resultaron heridas.

Antonio Olazábal / Belem Guerrero / Karen Bravo / Carlos Cháidez
Gritos desgarradores Culiacán 6B



SCORE

CIERRE DORADO

Luka Modric dio por terminado 10 años de dominio de Messi y 'CR7' al ganar el Balón de Oro en su edición 2018. **4D y 5D**

LEA HOY

AMLO campeón

FEDERICO REYES
HEROLES **4A**

Cuén Ojeda y el retorno del PAS

ALEJANDRO
SICAÍROS **6A**



EXIGIMOS JUSTICIA

PARA NUESTROS PERIODISTAS AGREDIDOS
NOMBRE
1708 DÍAS DE IMPUNIDAD

VE CEaip FALTA DE TRANSPARENCIA

'Sindicatos y juntas de agua, sumidos en opacidad'

ANTONIO OLAZÁBAL

Los sindicatos y las paramunicipales en Sinaloa están sumidos en la opacidad, ya que sólo cumplen con un 46.29 y 68.81 por ciento respectivamente en materia de transparencia, esto de acuerdo a datos otorgados por la Comisión para el Acceso a la Información Pública.

Esta es la segunda etapa de evaluación por parte de la CEaip que contó hasta el primer semestre de 2018, el mes pasado se evaluaron a los municipios; en esta ocasión se verificó el nivel de cumplimiento de 97 sujetos obligados en el sector de los sindicatos y paramunicipales.

La CEaip evaluó 97 sujetos obligados, 4 mil 991 fracciones y se basó en 150 mil 105 criterios.

En total se verificó a 24 sindicatos del estado y 73 paramunicipales. A los entes públicos se les calificó con un cero cuando no presentaron ningún tipo de información que obliga la Ley de Transparencia y Acceso a la Información Pública del Esta-



Rosy Lizárraga Félix, presidenta de la CEaip presentó el segundo corte del Proceso de Verificación 2018.

do de Sinaloa en sus portales de información y en la Plataforma Nacional de Transparencia, y .5 cuando cumple de manera parcial, y un punto cuando cumple con la fracción evaluada.

Los sindicatos son los sujetos obligados que presentan un mayor porcentaje de incumplimiento en materia de transparencia,

ya que el promedio global en sus obligaciones es de apenas del 46.29 por ciento.

La evaluación se divide en tres grupos; aquellos con una evaluación sobresaliente, que son sujetos obligados con un nivel de transparencia de más de un 90 por ciento; los sujetos obligados con una nota satisfactoria,

que son aquellos que cumplen con un 70 a 89.99 por ciento que obliga la ley y no satisfactorio, que abarca desde el 0 por ciento, hasta el 69.99.

Los únicos sindicatos que cuentan con una calificación sobresaliente son el Sindicato de Trabajadores del Servicio del Estado, el Sindicato de Trabajadores al Servicio de la Junta Municipal de Agua Potable y Alcantarillado de Culiacán, el Sindicato de Trabajadores del Ayuntamiento de Culiacán y el Sindicato de Trabajadores al Servicio del Ayuntamiento de Concordia.

Los sindicatos que cuentan con una calificación satisfactoria son los sindicatos de trabajadores de Guasave, San Ignacio, Mazatlán, Escuinapa, Navolato, Ahome y la Junta de Trabajadores al Servicio de la Junta Municipal de Agua Potable y Alcantarillado de Navolato.

Las paramunicipales que obtuvieron una calificación sobresaliente fueron las Juntas de Agua Potable y Alcantarillado de Culiacán y Navolato; los institutos

SACAN CERO

Los sindicatos que tienen un cero por ciento de cumplimiento en materia de transparencia son el Sindicato de Trabajadores del Hospital Civil y el Suntuas.

A estos se les suman las juntas municipales de Agua Potable de Sinaloa, Guasave, Mocorito, El Rosario, Angostura y Mazatlán; así como el Sindicato de Trabajadores del Ayuntamiento de Mocorito.

municipales de las mujeres de El Fuerte, Mazatlán, Guasave y Ahome; los institutos del deporte de Ahome y Mazatlán; los institutos de la juventud de Guasave y Ahome; los sistemas DIF de Mocorito y Ahome. También obtuvieron una calificación sobresaliente los institutos de planeación urbana de Culiacán y Ahome.

